

**Dringlichkeitsantrag zum Waldkindergarten Freienneen**

Die (lobenswerterweise) vom Magistrat eingerichtete Arbeitsgruppe zum Waldkindergarten Freienneen soll bis Ende des Monats (31.05.) zum Abschluss kommen und ihr Ergebnis den Stadtverordneten mitteilen. Eine zeitnahe Sitzung des Eilausschuss Mitte Juni soll die Ergebnisse beraten und über die Finanzierung beschließen. Dazu sind Vertreter des Waldkintergartenvereins einzuladen.

**Begründung der Dringlichkeit:**

Die Dringlichkeit ergibt sich aus dem geplanten Beginn am 01.08. Auch wenn wg dann geltender Coronaregeln Verzögerungen und/oder Einschränkungen gelten sollten, ist weiterhin ein möglichst baldiger Betriebsbeginn geplant. Dafür braucht der Verein Planungssicherheit.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Köhler (Fraktionsvorsitzender)